

Bewerbung als stellvertretende Sprecherin



Liebe BAG Frieden und Internationales,

Gerne bewerbe ich mich als stellvertretende Sprecherin der BAG Frieden & Internationales.

Seit etwa zwei Jahren bin ich nun Mitglied von Bündnis 90/Die Grünen — zwei Jahre, in denen ich unglaublich viel über demokratische Prozesse, Parteistrukturen und (inter-)nationale Politik gelernt und viele tolle und kluge Menschen kennengelernt habe. Seit etwas über einem Jahr koordiniere ich die Unter-AG Naher Osten. Dafür organisiere ich regelmäßig Treffen, lade Expert*innen und Parteifreund*innen zu uns ein und beobachte die Entwicklungen im Nahen Osten mit großem Interesse. Bei rund 15 ständigen Mitgliedern mit vielen verschiedenen Perspektiven können die Diskussion in der AG dadurch auch schon mal etwas kontroverser werden. Doch genau das ist es, was mir besonders an der Arbeit in der AG Spaß macht: auch wenn wir alle das selbe Parteibuch haben, bringen wir mitunter sehr verschiedene Perspektiven, Erfahrungen und auch Wünsche mit, was eine grüne Politik betrifft. Neben der Möglichkeit, meine eigene Sichtweisen mit in die Diskussion zu bringen, finde ich es vor allem spannend, diesen Austausch zu ermöglichen und zu begleiten und am Ende Kompromisse und Verständigung zu schaffen.

Bereits vor meiner Mitgliedschaft bei den Grünen waren die Themen internationale Politik und Frieden zentraler Bestandteil meines (Arbeits-)Lebens. Vor drei Jahren schloss ich mein Studium der Friedens- und Konfliktforschung an der University of Manitoba, Kanada, ab. Während meines Masters fokussierte ich mich auf den Nahost-Konflikt und dabei insbesondere auf Ressourcen- und Umweltkonflikte. 2017 lebte ich in Israel und Palästina und arbeitete dort bei der trilateralen Umweltorganisation EcoPeace Middle East. Diese Zeit war für mich beruflich wie persönlich sehr prägend und hat mir vieles über Konfliktodynamiken und Möglichkeiten der Friedensbildung vermittelt. Heute arbeite ich als Forschungsassistentin bei der Stiftung Wissenschaft und Politik und bereite derzeit mein Promotionsvorhaben zu Ressourcenkonflikten in Lateinamerika vor.

Was ich der BAG als stellvertretende Sprecherin mitbringen kann? Ich möchte nicht nur mein Wissen aus der Friedens- und Konfliktforschung mit euch teilen, sondern vor allem meiner Generation und ihren ganz eigenen Erfahrungen und Perspektiven auf unsere globalisierte Welt eine starke Stimme innerhalb der BAG verleihen. Dabei möchte ich vor allem meine drei Herzensthemen — Umwelt- und Klimakonflikte, zivilgesellschaftliche Friedensbewegungen und nachhaltige Entwicklung mit in die BAG bringen. Darüber hinaus möchte ich gerne den lateinamerikanischen Raum in der BAG in Zukunft mehr in den Blick nehmen, da ich der Meinung bin, dass wir uns in diesem Bereich noch stärker aufstellen können. Zusätzlich möchte ich die BAG und das Sprecher*innen Team durch meine Erfahrung in der Organisation, Koordinierung und technischen Umsetzung von (virtuellen) Sitzungen und Abstimmungen unterstützen. Neben alledem freue ich mich jedoch am meisten darauf, eure Themen, eure Perspektiven und eure Wünsche ins Zentrum meiner Arbeit zu rücken und die BAG gemeinsam in einem motivierten Team zu einem tollen Ort der Begegnung und des Dialogs zu gestalten.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen und stehe euch bei Fragen gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße


Inga